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Seduta del 12 ottobre 2017 

 

 

Il giorno 12 ottobre 2017 alle ore 12.00 presso l’Aula 26 della Facoltà di Ingegneria Civile e 

Industriale nella sede di via Eudossiana 18 si è riunito il Consiglio d’Area in Ingegneria Ambientale, 

per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

1. Comunicazioni 

2. Approvazione del verbale della seduta precedente 

3. Esame, discussione e approvazione della documentazione richiesta per l’accreditamento 

EUR-ACE 

4. Esame, discussione e approvazione della documentazione relativa alla scheda di 

monitoraggio 

5. Questioni didattiche 

6. Varie ed eventuali 

 

Alle ore 12:15 il Presidente, constatata la validità della convocazione e verificato il raggiungimento 

del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

 

Risultano presenti: Araneo, Attili, Cellamare, Cerulli Irelli, De Bellis, D’Ovidio, Fortunato (rappr. 

studenti), Magini, Mazzoni, Orlando, Petrucci E., Piga, Polettini, Ricci (invitato), Rotonda, Sappa, 

Scarabotti, Serranti, Viotti 

 

Risultano assenti giustificati: Amorosi, Boni, Boniburini, Cardarelli, Casini, Chiavola, Crespi, 

D’Orazio, Leuzzi, Marini, Mastrangelo (rappr. studenti), Monti, Munafò, Napoleoni, Napolitano, 

Nisticò, Petrucci R., Pitolli, Sarti 

 

Risultano assenti: Cappelli, Miliziano, De Pratti 

 

 

1. Comunicazioni 

Il Presidente riporta ai membri del CdA le seguenti comunicazioni: 

 Sono pervenute alcune nuove afferenze al CdA relativamente ai seguenti docenti: 

o Cerulli Irelli (Geometria) 

o Petrucci R. (Fondamenti di Chimica Ambientale) 

o Mazzoni (Geomatics and ITS) 

o Boniburini (Corso di Urban and Regional Policy – 6 CFU dell’insegnamento di 

Politiche Urbane e Territoriali) – docente a contratto  

o De Pratti (Corso di Sistemi Energetici) – docente a contratto 

 La Prof.ssa Orlando sarà collocata a riposo dal 1° novembre 2017 e terminerà pertanto entro 

tale data il suo servizio come docente afferente al CdA. Il Presidente ringrazia, a nome di 
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tutto il CdA, la Prof.ssa Orlando per la sua dedizione e il suo contributo essenziale alla ricerca 

e alla didattica nei corsi di laurea in Ingegneria per l'Ambiente e il Territorio  

 È stata ultimata la realizzazione del video illustrativo sulla figura dell'Ingegnere Ambientale, 

che è disponibile nella sua versione completa sulle pagine web del CdA 

 Il sito web del CdA è stato aggiornato con l’inserimento di una serie di informazioni aggiuntive 

sulla qualità, la rilevazione delle opinioni degli studenti, la consultazione periodica delle parti 

interessate. La sezione di archivio tesi di laurea è stata inoltre migliorata trasformando le 

pagine in un archivio di consultazione dinamica con una maschera di ricerca in base a una 

serie di informazioni rilevanti 

 Nei giorni 27, 28 e 29 novembre avranno luogo le visite della commissione di valutazione 

designata dall’Agenzia di accreditamento Quacing per lo svolgimento della procedura 

finalizzata al rilascio della certificazione di qualità EUR-ACE. 

 

 

2. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente sottopone all’approvazione del CdA il verbale della seduta del 19 luglio 2017, 

precedentemente inviato per l’esame da parte dei membri del CdA stesso. Il CdA approva 

all’unanimità. 

 

 

3. Esame, discussione e approvazione della documentazione richiesta per l’accreditamento 

EUR-ACE 

Il Presidente illustra le finalità e gli scopi della documentazione aggiuntiva relativa i corsi di laurea e 

laurea magistrale, richiesta dall’Agenzia di accreditamento Quacing per l’avvio della procedura 

finalizzata al rilascio della certificazione di qualità EUR-ACE. Il Presidente passa successivamente 

la parola al Prof. Attili, che espone nel dettaglio i contenuti di tale documentazione. Segue 

discussione su alcuni punti, a cui partecipano i membri del CdA. Terminata la discussione, il 

Presidente sottopone all’approvazione del CdA la documentazione suddetta. Il CdA approva 

all'unanimità. 

 

 

4. Esame, discussione e approvazione della documentazione relativa alla Scheda di 

Monitoraggio 

Il Presidente illustra gli obiettivi e i contenuti della Scheda di Monitoraggio, che dal 2017 ha sostituito 

il Rapporto di Riesame annuale, e che contiene i commenti agli indicatori ANVUR ai fini del 

monitoraggio e dell’autovalutazione dei corsi di studio. Il Presidente passa successivamente la 

parola al Prof. Attili, che espone nel dettaglio i commenti agli indicatori come predisposti dalla 

Commissione Rapporti con gli Studenti e Valutazione relativamente ai corsi di laurea e laurea 

magistrale. Segue ampia discussione sui contenuti delle Schede di Monitoraggio nonché sul 

significato e sulle implicazioni degli indicatori ANVUR. Alla discussione partecipano i membri del 

CdA. Terminata la discussione, Il Presidente sottopone all’approvazione del CdA le Schede di 

Monitoraggio per i corsi di laurea e laurea magistrale. Il CdA approva all'unanimità. 
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5. Questioni didattiche 

Il Presidente rammenta ai membri del CdA la decisione a suo tempo deliberata circa l’opportunità di 

prevedere prove di verifica intermedie per gli insegnamenti del corso di laurea triennale. Il Presidente 

invita i docenti a prevedere un coordinamento tra gli insegnamenti impartiti nel medesimo ciclo 

didattico, al fine di favorire la più ampia partecipazione degli studenti alle prove di verifica in itinere. 

 

 

6. Varie ed eventuali 

Non ci sono argomenti da discutere in merito a tale punto. 

 

Esaurita la discussione degli argomenti all’ordine del giorno, la seduta viene tolta alle ore 14:00.  

 

 

Il Presidente 

Prof.ssa Alessandra Polettini 

Il Segretario Verbalizzante 

Ing. Daniele Pietrosanti 

  

 


